

Pro Velo erklärt die Velo-Initiative

KREUZLINGEN. Mit der Velo-Initiative soll das Fahrrad in der Bundesverfassung verankert werden. Ab März beginnt die Unterschriftensammlung. Pro Velo Thurgau führt deshalb am 13. März in Kreuzlingen eine Informationsveranstaltung durch und erklärt, weshalb es diese Initiative braucht und was sie für das Veloland Thurgau bedeuten würde.

Die Veranstaltung findet am Freitag, 13. März, zwischen 17 und 19 Uhr im Werksbetrieb der TdS-Rad AG an der Wasenstrasse 22 in Kreuzlingen statt. Die Veranstaltung ist öffentlich und kostenlos. (red.)